



15.05.2018

Liebe Eltern,

Ein Leben ohne Medien – ist das heute noch möglich??

Unsere Welt und unsere Kommunikation hat sich durch Fernsehen, Computer und Internet mit sehr großer Geschwindigkeit verändert.

Immer früher besitzen Kinder eigene Fernseher, Smartphones und Computerspiele und erklären sich selbst, wie sie funktionieren. Oftmals besitzen weder Eltern noch Schule ausreichendes Wissen oder Erfahrung.

Beim Nutzen von Medien werden Werte vermittelt, die von den Kindern übernommen werden. Daher ist es sehr wichtig, dass sich Eltern mit den Medien, die Ihre Kinder nutzen, auseinandersetzen. Eltern haben als Erziehungsberechtigte eine besondere Verantwortung. Dabei geht es weniger darum zu wissen, wie Geräte, Programme oder Apps funktionieren, sondern wofür ihre Kinder die Geräte nutzen und wie dadurch das Leben ihrer Kinder beeinflusst wird.

Dieser Elternabend soll Ihnen als Eltern dabei helfen, einen guten Weg zu finden, ihre Kinder im Umgang mit den neuen Medien zu begleiten. An diesem Abend bekommen Sie Informationen, die nicht nur für ihre Kinder wichtig sind, sondern auch für sie selbst.

An diesem Elternabend soll nicht nur kritisiert werden, denn unsere neuen Medien bieten vielseitige Chancen im Bereich „Bildung und Lernen“.

Elternabend „Neue Medien im Gespräch“

Am 06. Juni 2018

19.30 Uhr

PC-Raum der Mira-Lobe Schule

Referent: Peter Holnick, Geschäftsführer beim
Institut für Medienpädagogik und Kommunikation

Bitte geben Sie den unteren Abschnitt bis zum 30.05.18 ausgefüllt ihrem Kind mit:

Name des Kindes: _____ **Klasse:** _____

Ich/Wir nehme/n am Elternabend „Neue Medien im Gespräch“ teil.

Ich/Wir nehme/n am Elternabend „Neue Medien im Gespräch“ nicht teil.

Unterschrift